



LOS MAYORES DISFRUTARON DE SU FIESTA DE CARNAVAL EN EL CENTRO SOCIAL MUNICIPAL

La fiesta, organizada por la Delegación del Mayor, contó con la participación de numerosas agrupaciones carnavaleras de la ciudad

Los mayores de la ciudad tuvieron en la tarde del domingo día 22 de febrero una cita con el Carnaval en el Centro Social Municipal ubicado en la céntrica plaza Vicente Beltrán.

A partir de las cinco de la tarde, la Delegación municipal del Mayor preparó en estas nuevas instalaciones municipales una fiesta que contó con la actuaciones de agrupaciones de Carnaval de nuestra localidad, entre las que se encontraban “Los Colgaos”, “En busca de mi Pepita”, “Sin rumbo”, “Estoy que me salgo”, “Chirigótica roteña los Moglum nivel 20”, “José Tomal que por bien no venga”, “La ciudad de la alegría”, “Tocando pelotas” y “Akellarre”.

El delegado del Mayor, Francisco Martín Bejarano, ha destacado el alto nivel de participación con el que contó esta fiesta, que congregó a lo largo de toda la tarde y parte de la noche en el Centro Social a numerosos mayores de la ciudad.

En el transcurso de la fiesta, que se prolongó durante varias horas hasta pasadas las once de la noche, se hicieron entrega de regalos a los participantes de “Tocando pelotas”, la agrupación carnavalera de la Delegación municipal del Mayor.

De esta forma, a través de esta fiesta que se organiza por cuatro años, los mayores también pudieron disfrutar en su ambiente de las coplas de febrero y pasar un rato agradable de diversión en la gran sala de la que dispone el nuevo Centro Social Municipal.

Rota, 25 de febrero de 2009